



JUAN Y LAS SEMILLAS MÁGICAS



vivía con su



en una humilde casita y eran muy

pobres. Un día su



le dijo que cogiese la



y que la vendiera en el pueblo para así tener dinero para

comer. se puso en camino y pronto se encontró con un



hombre que le propuso cambiar la



por unas semillas

que según el señor ¡ Eran mágicas !. aceptó y fue corriendo



a su casa, pero cuando su



vio lo que traía, se puso a llorar

y se fue a dormir. muy triste, tiró las semillas y se quedó



dormido. Por la mañana, las semillas comenzaron a  y

crecieron tanto, que llegaron hasta .  se puso a trepar

por ella y pronto llegó al final y con sorpresa vio un  y al

entrar vio una  y pensó tomarla, para su  pero de

pronto vino un terrible  que comenzó a perseguirlo y 

comenzó a bajar por la  a toda prisa y cuando llegó a su

jardín, cortó la  y el  cayó desde lo alto dándose un

golpe mortal.  entró la  en casa y de pronto puso un  pero no era normal, era un  de oro y desde ese momento

 y su  nunca más pasaron hambre.

y cibercolorín cibercolorado este cuento ha sido editado